
 
 

Raffaele LATROFA 

CAPOGRUPPO 

QUESTION  TIME 

OGGETTO: Asilo nido Montessori al CEP 

Il sottoscritto Capogruppo Raffaele Latrofa  

 

CHIEDE AL SINDACO E ALLA GIUNTA 

 

Se dipendenti e/o amministratori del Comune di Pisa hanno ricevuto la notizia dell’installazione 

delle telecamere presso l’asilo in oggetto in data antecedente al 4 febbraio 2016. In caso affermativo 

i nomi di tutti coloro che sono stati informati e in quali date. 

 

Pisa, 12 Aprile 2016 

Il Consigliere Comunale 

Raffaele LATROFA 

 

 


